

# **Erste mit wichtigem Dreier**

01.11.2016 17:34 von Albrecht Morast

Wenn man heute Nachmittag um 16:20 Uhr ganz ruhig war, konnte man vermutlich hören, wie von vielen Spielern und Zuschauern gleich mehrere Steine vom Herzen gefallen sind. Endlich konnte unsere Erste mal wieder einen Dreier einfahren und sich dadurch ein wenig Luft nach unten verschaffen. Durch den 2:1 (1:0) Heimspielerfolg gegen den SV Seckach konnte unser Team mit derselben Mannschaft punktemäßig (beide jetzt 15 Punkte) gleichziehen. Bedingt durch das bessere Torverhältnis bleibt Seckach Elfter, unsere Göbes-Mannen verbesserten sich auf den zwölften Rang.

## **Mike Rösch und Felix Holderbach treffen**

Um wichtige Punkte für zwei Mannschaften aus dem unteren Tabellenmittelfeld ging es heute Nachmittag. Beide Teams begannen nervös, wobei unsere Gäste die Führung auf dem Fuß hatten. Jedoch vergab Seckach vor unserem Torwart Marcel Fischer. Daraufhin wachten unsere Spieler an dem Feiertag scheinbar auf und erarbeiteten sich mehrere Tormöglichkeiten, wenngleich das Glück mit Schüssen aus der Distanz gesucht wurde.

Nachdem unser Kapitän Mike Rösch schön in Szene gesetzt wurde und alleine auf den Gästekeeper zulief, landete das Spielgerät zunächst am Innenpfosten. Doch unsere Spieler mit der Nummer 10 setzte beherzig nach und traf zur 1:0 Führung (27. Minute). Unsere Mannschaft wollte noch vor dem Pausenpiff nachlegen, allerdings stand erneut das Aluminium im Weg, sodass die Seiten mit dem einzigen Treffer gewechselt wurden.

Im zweiten Spielabschnitt setzte Seckach nun mehr Offensivakzente, wenngleich keine ganz zwingenden Tormöglichkeiten resultierten. Besser machten es unsere Spieler auf der anderen Seite. Genauer gesagt vollendete Felix Holderbach in der 72. Minute zum 2:0. Anschließend wurden keine weiteren aussichtsreichen Chancen genutzt, wodurch die Entscheidung vertagt wurde.

Als unsere Gäste in der 88. Minute von einem Fehler im Mittelfeld profitierten und zum 2:1 trafen, wurde es in den letzten Zügen der Partie nochmals spannend. Doch unsere Abwehr verteidigte die knappe Führung, sodass das Punktekonto auf 15 Zähler verbessert werden konnte. Matthias Ibach meinte nach dem Spiel, dass man erkennen konnte, unsere Mannschaft wollte heute unbedingt gewinnen.

## **Am Sonntag ist Kerwe-Sonntag**

Am kommenden Sonntag, den 6. November, spielen unsere beiden Seniorenmannschaften zuhause. Um 12:45 Uhr empfängt unsere Spielgemeinschaft zum ersten Rückrundenspiel den VfR Gommersdorf 3 und im Anschluss an diese Partie kommt es zum Derby zwischen unserer Ersten und dem VfL Eberstadt. Nicht nur die Spiele sind Gründe auf den Sportplatz zu gehen, sondern auch die alljährige Kerwe findet am Sonntag in unserem Sportheim statt.

**Die nächsten Spiele am Kerwe-Sonntag, den 6. November:**

**12:45 Uhr SG Götzingen/Eberstadt – VfR Gommersdorf 3**

**14:30 Uhr TSV – VfL Eberstadt**